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教 育 委 員 会 会 議 次 第 

令和４年６月２３日（木）１５:０５ 

子ども図書館 ２階 大研修室 

１ 開  会 

 

２ 案  件 

（１）議案 

   議案第１０号「北九州市学校給食審議会委員の委嘱または任命について」 

（学校保健課長） 

 

議案第１１号「教育財産（旧北九州市立松ケ江幼稚園用地）の用途廃止について」 

（施設課長） 

 

（２）協議 

協議①「人事について」 

 （労務争訟担当課長） 

 

（３）その他報告 

その他報告①「令和５年度使用教科用図書の概要及び採択事務の進捗状況について」 

（学校教育課長） 

その他報告②「幼児教育センター設置について」 

（学校教育課長） 

その他報告③「陳情第９５号『小森江西小学校と小森江東小学校の統合後の 

校舎位置（教育委員会案）に対する妥当性の検証について』」 

（学校規模適正化担当課長） 

 

３ 閉  会 
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教 育 委 員 会 （ 定 例 会 ） 

 

１ 開催年月日  令和４年６月２３日（木） 

２ 開催時間  １５：０５～１７：１０ 

３ 開催場所  子ども図書館 ２階 大研修室 

４ 出 席 者  （教 育 長）田島 裕美 

（教育委員）シャルマ 直美 大坪 靖直 津田 惠次郎 

竹本 真実 郷田 郁子 

５ 事務局職員  教育次長            古小路 忠生 

総務部長            小杉 繁樹 

教職員部長           髙松 淳子 

学校支援部長          春日 伸一 

学校教育部長          髙橋 英樹 

次世代教育推進部長       澤村 宏志 

総務課長            久保 慶司 

企画調整課長          浜崎 善則 

学校規模適正化担当課長     松本 聡 

教職員課長           立花 昭一 

労務争訟担当課長        野口 浩史 

学校保健課長          中山 賢彦 

施設課長            江藤 博明 

指導企画課長          奥村 和美 

学校教育課長          藤井 創一 

特別支援教育課長        小西 友康 

特別支援教育相談センター所長  北野 里香 

教育センター所長        武藤 佐予 

６ 書   記  総務課庶務係長         増田 真二 

総  務  課         水摩 明子 

７ 会議の次第  別紙のとおり 
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教育委員会(定例会)会議録（令和４年６月２３日） 

 

１ 開 会 

  １５：０５ 田島教育長が開会を宣言 

 

２ 会議録署名委員の指名 

  田島教育長が会議録署名委員に、津田委員と大坪委員を指名。 

 

以下の案件を非公開にすることを議決 

・協議①「人事について」 

・その他報告②「幼児教育センター設置について」 

・その他報告③「陳情第９５号『小森江西小学校と小森江東小学校の統合後の校舎位置（教育 

委員会案）に対する妥当性の検証について』」 

 

３ 案 件 

（１）公開案件 

 

議案第１０号「北九州市学校給食審議会委員の委嘱または任命について」 

 

本議案の提案理由を学校保健課長が説明。 

 [提案理由要旨]  

  北九州市学校給食審議会委員の任期満了に伴う全改選について、付議するもの。 

 

竹本委員／新任の皆さんをはじめ、とてもふさわしい人選であると感じている。 

参考までに１点お尋ねする。 

学識経験者の鈴木教授は、福岡教育大学の教授であるが、ご専門は何か。 

学校保健課長／手元の資料では、詳細な研究分野等はご説明できないが、福岡教育大学は、教

員養成の学術研究を行っている大学であり、多くの教員を輩出している。 

また、九州女子大学の家政学部栄養学科からも、白石准教授にご参画いただい

ている。 

ともに、本市の教員の養成等に多大なる貢献をいただいている大学であり、本

市行政にも精通しておられる大学と理解している。 

学校教育部長／鈴木教授は、家庭科を専攻されている。 

郷田委員／参考意見だが、最近、給食への混入物の事案が発生したため、例えば、工場の

品質管理の視点を持っている方を委員に入れてもよいと思った。 

学校保健課長／今後の委員の選定にあたり、参考にさせていただきたい。 

田島教育長／給食審議会の委員は「１５人以内」という規定があるが、まだ枠はあるという

ことでよいか。 

学校保健課長／今ちょうど１５名である。どのような委員構成にするかは、考えさせていただ

きたい。 

 

原 案 可 決 
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議案第１１号「教育財産（旧北九州市立松ケ江幼稚園用地）の用途廃止について」 

 

本議案の提案理由を施設課長が説明。 

 [提案理由要旨]  

  旧北九州市立松ケ江幼稚園用地について、教育財産としての用途を廃止するため、付議す

るもの。 

 

原 案 可 決 

 

（大坪委員退席） 

 

その他報告①「令和５年度使用教科用図書の概要及び採択事務の進捗状況について」 

 

学校教育課長が報告。 

 [報告要旨] 以下の項目について報告。 

  令和５年度使用教科用図書の採択に向けて、教科用図書の概要の説明と進捗状況について、

報告するもの。 

 

竹本委員／５ページと６ページの教科名を比べた時、「英語」「外国語」と、表記に違い

があるが、あえて、このような表記なのか。 

学校教育課長／「外国語」の中の「英語」を選択して学習しているため、こちらの記述が間違

っている。統一する。 

竹本委員／「ＩＣＴ活用」と「探究学習」は、全ての教科において、より一層求められて

いることが科目の名称からも読み取れたが、この２つの観点について、もう少し

詳しく教えていただきたい。 

学校教育課長／情報を「収集」「選択」「分析」する力も、「探究」には求められている。 

得た情報から自分の考えをつくり、話し合いを行うことが「探究学習」である

ため、そのような利用ができる教科書を採択したい。 

また、教科書に載ってあることだけでなく、発展・応用した内容を子どもたち

が追及することも考えられるため、この２つの観点だけでなく、総合的に判断し

たい。 

 

報 告 終 了 
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（関係者以外退出） 

（大坪委員入室） 

 

（２）非公開案件 

 

その他報告②「幼児教育センター設置について」 

 

学校教育課長が報告。 

 [報告要旨] 以下の項目について報告。 

  令和５年度から設置する「幼児教育センター」の役割や機能等について、中間報告を行う

もの。 

 

報 告 終 了 

 

（関係者以外退出） 

 

その他報告③「陳情第９５号「『小森江西小学校と小森江東小学校の統合後の校舎位置（教育委

員会案）に対する妥当性の検証について』」 

 

学校規模適正化担当課長が報告。 

 [報告要旨] 以下の項目について報告。 

 ・陳情内容 

 ・処理方針 

 

報 告 終 了 

 

（関係者以外退出） 

 

協議①「人事について」 

 

本議案の提案理由を労務争訟担当課長が説明。 

 [提案理由要旨]  

  北九州市立学校に勤務する職員に対して、懲戒処分を行うにあたり協議するもの。 

 

 

協 議 終 了 

 

 

４ 閉 会 

１７:１０ 田島教育長が閉会を宣言 

 


